

Castilla-La Mancha: dato más bajo en esperas

Castilla-La Mancha ha presentado los datos de listas de espera de junio y muestran las menores demoras en la autonomía en los últimos nueve años

MADRID
EUROPA PRESS
dmredaccion@diariomedico.com

El consejero de Sanidad del Gobierno de Castilla-La Mancha, Jesús Fernández Sanz, ha ofrecido datos de pacientes en lista de espera al cierre del primer semestre en la región, poniendo en valor que el número asciende a 90.365, "el mejor dato en los últimos nueve años". En rueda de prensa, Fernández Sanz ha acentuado que este dato supone "81.205 pacientes menos que en el segundo año de Gobierno del PP" y más de 16.000 si la comparativa se hace desde el mes de junio de 2015 cuando el PSOE llegó al Gobierno.

Fernández Sanz ha resaltado que el descenso en estas listas de espera se produce gracias a la contratación de más profesionales, la renovación tecnológica o la reducción de la eventualidad en las plantillas. Además, ha insistido en que la reducción de listas de es-



Jesús Fernández Sanz, consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha.

pera se ha registrado de forma paralela a un descenso de las derivaciones a la sanidad privada, pasando de 3.964 en el primer semestre de 2016 a las 2.385 del mismo periodo del presente ejercicio. Estas derivaciones, además, se producen sólo a clínicas castellano-manchegas, "y ni una sola a la Comunidad de Madrid".

Fernández Sanz ha exhibido datos de actividad asistencial en el último semestre, manifestando que han crecido un 11 por ciento las consultas hospitalarias hasta las 652.000; 1.600 intervenciones quirúrgicas más hasta las 61.000; 44.300 resonancias magnéticas y más de 82.000 TAC (un 6 por ciento más que en el primer

semestre de 2016).

Como hitos de su gestión, ha señalado la monitorización continua de los pacientes, una consolidada red que ha conseguido que 1.500 personas pudieran ser operadas fuera de su área de influencia, una "mejor" resolución de diagnósticos en atención primaria o la mayor diagnosis en la prueba del talón para recién nacidos. Los programas de prevención de cáncer, la inversión de 3,5 millones en vacunas, el tratamiento de enfermedades raras, las escuelas de salud o las nuevas unidades de salud bucodental para discapacitados han sido otro de los logros resal-

tados por el consejero. Los datos llegan apenas un mes después de que el Ministerio de Sanidad publicase los datos nacionales, desglosados por autonomías, a cierre de 2016, que sitúan a Castilla-La Mancha entre las autonomías con mayores tiempos medios de espera.

GESTIÓN

Valencia: la Fundación IVO solicita licitación de la actividad oncológica

MADRID
REDACCIÓN

La Fundación Instituto Valenciano de Oncología (IVO) ha presentado este lunes la solicitud para la participación en la convocatoria de la acción concertada para la prestación asistencial integral oncológica de la Generalitat Valenciana, según informa Europa Press.

La consejería hizo públicas a mediados de junio las condiciones del concurso para la prestación de la acción concertada para la prestación asistencial integral oncológica, una asistencia que hasta ahora venía prestando el IVO. Con estas nuevas condiciones, ahora deberá ser un profesional de la red pública quien autorice derivar un paciente a la entidad concertada.

El IVO ha incorporado dos propuestas de mejora a su solicitud, según ha concretado en un comunicado: sistematiza-

ción de un procedimiento entre la Fundación y la consejería de Sanidad para facilitar y agilizar la solicitud de la autorización del paciente que acude directamente a la Fundación IVO sin derivación previa desde la pública, y seguir ofreciendo servicio en un determinado centro de diagnóstico precoz.

El contenido de la propuesta, firmada por el presidente de la Fundación, Antonio Llombart, "se ajusta a las bases del pliego publicado por la Consejería de Sanidad Universal y Salud Pública y que establecen el nuevo marco de colaboración con el IVO".

El patronato ha adoptado esta decisión "por responsabilidad y compromiso con los valencianos, para seguir siendo un aliado clave de la sanidad pública en la lucha contra el cáncer en todas sus vertientes: prevención, diagnóstico, trata-

Científicos españoles en Reino Unido buscan "una oportunidad" ante las dudas del 'Brexit'

MADRID
REDACCIÓN

La sociedad Científicos Españoles en Reino Unido (CERU) ha organizado este pasado fin de semana su V simposio internacional, que coincide con el quinto aniversario de una asociación que reúne ya a más de 700 investigadores de numerosas disciplinas científicas, entre ellas la biomedicina.

CERU ha renovado su junta directiva y ha presentado a la nueva presidenta, Estrella Luna Díez, especialista en genética de plantas, en sustitución de la bioquímica María Jiménez Sánchez. Luna Díez ha prometido "asegurar la firme consolidación de la sociedad, basándonos en las claves de éxito que han hecho posible el crecimiento vertiginoso



Estrella Luna Díez y María Jiménez.

de CERU, y tomar el reto del Brexit como una oportunidad".

En el simposio han participado personalidades como Carmen Vela, secretaria de Estado de I+D+i; el embajador de España en el Reino Unido, Carlos Bastarreche Sagües, y el director de la Fundación Ramón Areces, Raimundo Pérez-

Hernández y Torra.

Entre los investigadores del ámbito biomédico que han presentado las novedades en sus ámbitos de estudio, destacan, entre otros, Mara Dierssen (Centro de Regulación Genómica); Natasha Howard, de la London School of Hygiene and Tropical Medicine, y Pere Estupinya, divulgador científico

en el campo de las neurociencias.

La presidenta saliente ha explicado que en 2017 "se han organizado más de 50 actividades: seminarios con líderes mundiales en su campo científicos y de divulgación científica y talleres profesionales en todo el Reino Unido con el fin de acercar la ciencia al ciudadano y formar y dar visibilidad a los investigadores".

Tal y como informó el año pasado diariomedico.com, una encuesta hecha por Nature entre 1.861 científicos (907 británicos y 954 de otros países de la Unión Europea) concluye que el 80 por ciento no quiere que el Reino Unido abandone la UE, al considerar que el Brexit dañaría tanto la ciencia británica como la europea.

EMPRESAS

Inmunoncología: acuerdo de co-desarrollo Celgene-BeiGene

Celgene Corporation y BeiGene han iniciado un acuerdo de colaboración estratégico para desarrollar y comercializar el inhibidor de la proteína 1 de muerte celular anti-programada (PD-L1) de BeiGene, BGB-A317, para pacientes con tumores sólidos en Estados Unidos, Europa, Japón y el resto de países no pertenecientes al continente asiático. BeiGene conservará los derechos exclusivos para el desarrollo y la comercialización de BGB-A317 para enfermedades hematológicas en todo el mundo y para tumores sólidos en Asia, a

Almirall recorta sus previsiones de ingresos y beneficios

Almirall ha actualizado sus estimaciones anuales para 2017 recortando sus previsiones sobre ingresos totales, ventas netas y beneficio bruto de explotación (Ebitda), por el impacto negativo del mercado de dermatología en Estados Unidos, según ha anunciado este lunes la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

En concreto, la farmacéutica calcula ahora que este año logrará un Ebitda de entre 140 y 170 millones de euros y que sus ingresos totales y sus ventas netas registrarán un